

Beziehungsstress im Gemeindesaal

Wiedersehen mit der Theatergruppe Trinitas: Dieses Mal zeigte das Ensemble in Großbeeren die Komödie „Bei Charly H. ist Mumps“

Von Krischan Orth

Großbeeren – Die grünen Seidentapeten glänzen, vor ihnen hebt sich das braune Mobiliar ab. Robert Dobosch wischt sich mit dem Handrücken die Stirn ab. Er ist seit sieben Jahren mit Judith verheiratet. „Es ist eigentlich alles deine Schuld,“ sagt er zu ihr. Beide Schauspieler gehören zur Theatergruppe Trinitas, die am Sonnabend zum fünften Mal in Großbeeren gastierte. Dieses Mal präsentierten sie im Gemeindesaal ein neues Stück: die Beziehungskomödie „Bei Charly H. ist Mumps“ des ungarischen Autors Imre Bencsik.

Die Kulisse bildet dabei die Wohnung des Ehepaars. Und Judith hat diese an die Frau von Roberts Chef verliehen, damit sie sich dort

mit ihrem Geliebten Bill zu einem Tête-à-tête einfinden kann. Für den Freundschaftsdienst bekommt das Paar zwei Theaterkarten. Doch gerade als Robert Judith ins Theater folgen möchte, kommt ihm sein Chef Hermann in die Quere. Der sollte eigentlich auf einer Konferenz weilen. Doch es kam anders: „Charly Hartmann hat Mumps“, deshalb fiel die Konferenz aus. Die gewonnene Zeit möchte Roberts Chef nutzen und ein Schäferstündchen mit seiner Sekretärin Bea verbringen – und das am liebsten in der Wohnung von Robert und Judith. Und so ist der Beziehungswirrwarr für die Komödie gestrickt.

„Mit anfänglich 40 Zuschauern haben wir uns auf 130 bis heute gesteigert,“ sagt Lothar Matthies,

Vorsitzender vom Kulturverein Großbeeren. Einmal jährlich veranstaltet der Kulturverein Großbeeren eine Theateraufführung mit Trinitas. Ernst Döring ist der künstlerische Leiter der Gruppe. Er ist Vermessungsingenieur, und Theaterregisseur. „Manche Schauspieler sind schon seit der Gründung 1971 dabei,“ berichtet er.

Die Komödie nimmt unterdessen ihren Lauf: Robert versucht die Pärchen auseinanderzuhalten, was nur unter großer Mühe gelingt. Doch als Judith nach Hause zurückkehrt, glaubt sie, ihren Mann in flagranti zu erwischen.

„Das Stück war lustig,“ findet Rainer Marquardt aus Großbeeren. Er will auch im nächsten Jahr wiederkommen, wenn Trinitas wieder auf der Bühne stehen.



Die Darsteller Heiko Kaping (l.) und Erwin Kratzheller.

FOTO: ORTH